

Les PLANETES dans les MAISONS:

III - IX

La maison III

(maison nocturne) de type **II** (Gémeaux)

"JE PENSE"

La maison IX

(maison diurne) de type **♈**

"NOUS PENSONS"

La vie mentale est expansive, les idées sont organisées avec une imagination constructive et des dons littéraires.

On veut étendre son environnement il faut éviter d'en faire trop. On peut devenir "mégalo-mane".

Tendance au fanatisme et au dogmatisme.

♃

L'intellect est tourné vers des objectifs à long terme, avec le besoin de s'investir dans des projets menant vers des horizons nouveaux. ou au-delà des frontières.

On sait organiser un groupe, le diriger.

On trouve des soutiens pouvant aider à

l'ambition sociale. On fait référence aux lois.

On dispose d'une forte concentration intellectuelle. Le mental est pratique et pragmatique utilisant des idées bien arrêtées. L'apprentissage est lent est difficile mais peut durer toute la vie, on souhaite apprendre en solitaire dans une environnement ordonné et discipliné.

♃

L'ambition est limitée à un domaine précis cristallisée sur un sujet avec une difficulté pour élargir les concepts et les pensées.

On est discipliné, sérieux dans les relations, prudent dans les déplacements.

On peut être dur et inflexible envers ceux qui n'ont pas les mêmes croyances religieuses

L'environnement proche peut être soumis à des changements inattendus, le vie de tout les jours est mouvementée et agitée. L'apprentissage est souvent peu conventionnel. On peut être autodidacte.

La personne doit rechercher une façon personnelle et originale d'exprimer ses idées.

♃

On est " libre penseur" ne pouvant jamais se plier à la discipline imposé par un groupe. La personne recherchera l'originalité dans sa façon de se relier aux autres.

Elle vivra des "crises de foi" susceptibles de bouleverser sa vie, elle remettra en cause les croyances établies.

La pensée est intuitive, la manière de l'exprimer n'est pas toujours claire, elle est influencée par les courants de pensées humanitaires et collectifs auxquels la personne adhère.

La personne n'a pas le sens pratique et il y a danger qu'elle se laisse entraîner par des idées utopiques pouvant la déstabiliser.

♃

La personne ressent le besoin de transcender sa pensée et ses croyances, de les élever afin de vivre des expériences mystiques.

Elle peut s'engager dans des aventures pas toujours maîtrisables et subir des influences psychologiques pouvant la fragiliser.

Elle devra apprendre à garder les pieds sur terre. Elle peut transgresser les lois ou s'en accommoder à sa guise.

Le contact avec l'entourage immédiat se fait de manière froide, sans sentimentalité. On ne s'embarrasse pas de faux semblants on va droit au but dans ses explications de façon parfois brusque avec le sens de la formule incisive.

♃

Les croyances religieuses doivent être épurées, la philosophie de la vie est exigeante. D'un point de vue des lois, on est soit incorruptible soit hors la loi.

Contact avec l'étranger et/ou l'étrange.